

Alistan apertura de Centro de atención a personas autistas

Con el objetivo de concretar una ciudad más inclusiva, la Municipalidad de Arica se encuentra a puertas de poner en marcha el primer Centro Comunal de Rehabilitación y Neurodesarrollo Infantoadolescente. Un hito clave para la Atención Primaria de Salud (APS), ya que, desde este espacio, se ofrecerán prestaciones terapéuticas especializadas para generar nuevas destrezas y habilidades en los niños, niñas y adolescentes con TEA. La apertura de este espacio, que comenzó a gestionarse durante 2023 a través de la DISAM, y que también recibió el respaldo del Concejo Municipal, tiene como meta para su primer año de funcionamiento abarcar la atención de un centenar de familias ariqueñas con más de 5 mil atenciones.

En concreto, el Centro TEA viene a ser una puerta de inclusión para los hijos de mi-



PREPARAN APERTURA.

les de familias que, a partir de ahora, tendrán en este espacio un lugar para crecer y avanzar dentro de la sociedad.

De acuerdo a lo que informaron desde Salud Municipal, el centro está destinado a la atención de niños, niñas y adolescentes hasta 17 años, 11 meses y 29 días de edad.